

"Begreiflich, wenn man tanzt wie Sie, Madame?"

was hervorzuheben eigentlich überflüssig ist, besonders gute Tänzer sein
mußten. Ellen hatte sie alle schon
lange bemerkt und sich gewünscht,
auch mal mit dem einen oder anderen
von ihnen tanzen zu können. Doch
hatte sie nicht gehofft, daß dieser
Wunsch in Erfüllung gehen werde. Sie
wußte, daß sie nicht mehr zu den
Jüngsten gehörte. Man kann sich daher ihre Freude vorstellen, als gerade

der schönste von den Vieren sie um einen Tanz bat.

"Oh, John," sagte sie, "hast du etwas dagegen?"

"Nicht das mindeste, Alte", sagte John, der gerne seinen Tee in Ruhe trinken wollte. "Nur zu, Schatz, ich habe mir das Ganze zu deinem Vergnügen ersonnen und möchte, daß du es nach Herzenslust genießt."

Ellen stand auf und begann mit dem